
调研“万人助万企”开展情况

本报讯 7月 12日下午，
高新区党工委副书记、管委
会主任张红军来到恒天重工
股份有限公司进行“万人助
万企”活动调研指导，党工委
委员、管委会副主任王德敏
陪同调研。企业总经理王国俊
接待。

张红军一行首先参观了
呈现企业70年发展历程的厂
史展览，聆听了企业负责人
如数家珍般的厂史介绍。
张红军对这家与共和国同岁

的纺织机械制造企业有了进
一步深入了解，对公司 70年
来取得的优异成绩给予了高
度评价。

参观完厂史展厅后，
张红军一行来到企业七楼会
议室进行座谈。企业负责人
详细汇报了公司上半年经营
情况及完成全年目标任务的
打算，并就公司“十四五”发展
规划进行了简要介绍，同时汇
报了对影响企业发展的瓶颈
问题。张红军对企业提出的

产品出口运输问题、资金需求
问题、下一步发展问题及职工
关注的住房等问题，组织与会
人员认真讨论，提出了切实可
行的解决办法和途径。

恒天重工负责人表示，
企业将借助本次“万人助万
企”活动，抢抓机遇、加紧运
作、合理安排，努力完成全年
目标任务，为高新区经济发
展做出积极贡献。
记者 孙庆辉
通讯员 冯银堂

高新区领导指导“万人助万企”活动

把脉问诊寻良方 破解瓶颈促发展

本报讯 7月 13日，郑州
市人大常委会副主任宋书杰
一行到高新区调研“万人助
万企”包联企业——汉威科
技集团股份有限公司，研究
解决企业生产经营中的问题
和瓶颈。区人大工委主任
张良才、创新发展局和枫杨
园区运营中心相关负责人陪
同调研。

调研组一行走进汉威科
技集团展厅，详细了解企业
发展历程、目前经营状况及
产品研发等情况。据介绍，
汉威今年以来，抓机遇、抢开
局，产品和业务领域多点开
花，公司整体业绩较上年同
期实现了较好增长。随后，

宋书杰一行与企业进行座谈
交流，听取企业意见建议，鼓
励企业做大做强。

座谈会上，区创新发展局
相关负责人就高新区“万人助
万企”活动开展情况进行汇
报。郑州高新区根据省市政
府的决策部署，迅速行动，着
力在工作导向性、主体覆盖
面、干部积极性、企业获得感
上下功夫。目前已走访调研
企业 43家，召开企业座谈会
43 次，发现企业问题 70 余
项。现场解决问题24项，本级
事权范围内已解决问题19项，
上报市企业服务办问题9项。

宋书杰对高新区“万人
助万企”活动的开展情况给

予高度肯定。他表示，开展
“万人助万企”活动，是省委
做出的一项重要决策，是全
省在党史学习教育中“办实
事、开新局”的重要抓手。市
人大常委会作为汉威科技集
团的分包单位，将紧盯企业
发展的重点难点，对企业提
出的问题需求认真梳理、精
准帮扶。同时，汉威科技集
团作为省内标杆企业，也要
发挥龙头效应，持续加大研
发投入和创新力度，加快构
建更有活力和竞争力的产业
生态，持续释放技术和生态
红利。
记者 孙庆辉
通讯员 刘玉芳

本报讯 7月 13日上午，
市中级法院党组书记、院长
李志增一行莅临高新区，开
展“万人助万企”走访调研活
动，实地调研园区佛瑞德（郑
州）工业股份有限公司、河南
黎明重工科技有限公司和河
南明晟实业军工、航空航天、
汽车用铝及超硬 3C材料生
产项目。党工委委员、管委
会副主任王德敏全程陪同。

在佛瑞德、黎明重工，
李志增一行与调研企业进行
了座谈交流，认真听取了企
业发展历程、生产经营情况

的汇报，了解了企业研发创
新、市场开拓、发展计划，就
目前生产经营中遇到的物理
空间、人才招聘、融资信贷等
“急难愁盼”问题与企业进行
深入了解、交流、探讨，对企
业反映的问题困难进行了积
极回应，并给予建设性意见
建议。同时，李志增鼓励企
业要积极应对问题困难，保
持发展信心，利用好政策资
源，多渠道解决问题。

在河南明晟实业军工、
航空航天、汽车用铝及超硬
3C材料生产项目，李院长一

行在公司负责人的带领下，
参观了项目生产和建设现
场，听取了项目建设和生产
情况汇报，对公司坚持“一
手抓建设、一手抓生产”、创
造 210天实现投产的“明泰
速度”等给予了充分肯定，
鼓励公司继续加大投资力
度，加快建设进度，保持做
大做优做强的信心和干劲，
早日实现项目全投产、效益
全达标，为高新区经济发展
做出新的贡献。
记者 孙庆辉
通讯员 张锋 任建伦

本报讯 7月15日上午，省
“万人助万企”活动工作组一行
4人深入正星科技公司调研座
谈，指导开展“万人助万企”活
动，协调解决企业生产经营中
遇到的困难和问题。市工信
局及高新区创新发展局、梧桐
园区运营中心相关负责人陪
同调研。

正星科技公司主营业务
是智能加油机、智能加气机、
智能加氢机、智慧油站管理系
统等加油（气、氢）站相关设备
和系统的研发、生产、销售，是
中国最大的能源测控装置生
产制造企业，技术能力和生产
规模多年稳居国内行业第
一。产品国内市场占有率超
过40%。

省工作组领导在正星科

技股份有限公司认真听取产
品介绍，了解企业的技术创
新情况，勉励企业继续当好
行业领域排头兵。企业结合
未来的发展规划，针对建设
智慧新能源综合试验示范加
能站和高端装备智造基地的
规划设想及目前面临的困难
问题进行了专题汇报。工作
组表示，氢能源产业是我国
实现“碳达峰、碳中和”战略
目标的重要支撑，希望企业
围绕氢能源产业发展，积极
创新技术模式、商业模式，加
快企业上市步伐，更好应对
市场挑战，并表示后期将积
极督促市政府工作组尽快协
调推进，加大对企业项目上的
支持力度。
记者 孙庆辉 通讯员 刘子静

本报讯 7月16日，高新区
枫杨园区“万人助万企”暨第五
期“链合绽放”活动在河南力
安测控科技有限公司举行。
本次活动以智慧电力物联网
为主题，探讨行业未来发展及
应用前景，增强技术交流和业
务合作，解决企业合作中遇到
的深层次问题，力促智慧电力
产业链条深度融通。市科技
局党组成员朱凤臣、枫杨园区
运营中心主任肖惠中、副主任
孙春旺及 15家企业负责人参
加活动。

朱凤臣首先致辞，他指出，
开展“万人助万企”活动是省委
省政府、市委市政府做出的重
要工作决策，高新区在开展“万
人助万企”活动中初步取得了
良好效果。朱凤臣对枫杨园区
的“链合绽放”活动给予高度评
价，此次“万人助万企”暨第五
期“链合绽放”活动契合强链延
链补链，是打造五链耦合的生
动诠释。朱凤臣还对在座的电
力企业负责人寄予厚望，希望
企业能够加快构建更具活力和
竞争力的产业生态，持续释放
技术和生态红利。

开展业务交流谋合作。活
动中，15家企业负责人逐一介
绍了企业情况和技术方向，并
在技术合作、产品推广及业务

互补等方面畅所欲言、深度研
讨，达成多项共识。

在听了大家的交流后，
肖惠中指出，“万人助万企”活
动就是要给企业解决问题，“链
合绽放”活动是对“万人助万
企”活动的坚定落实和积极创
新，他谈到，枫杨园区电力企业
技术成熟、优势互补，占据了电
力产业链条的主要节点。建立
电力产业区域联盟，形成合作
共赢模式已成为当前枫杨园区
电力行业的发展态势。研发与
市场高效嫁接，行业间抢占区
域品牌优势，是园区和企业未
来努力的方向。因此，枫杨园
区建议企业应紧扣国家和省市
重大战略，依托高新区优秀科
创资源，建立电力行业区域联
盟，在研发、生产、市场、运维等
环节深度合作。

肖惠中的提议得到了热
烈响应。大家表示，电力产业
联盟的建立可以帮助企业做
到技术需求、市场需求和客户
需求的共享，促进资源高效融
合，真正形成产业合力。枫杨
园区下一步将定期开展电力
行业交流，形成资源共享、优
势互补、合作共赢的智慧电力
产业新生态。
记者 孙庆辉
通讯员 张文波
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枫杨园区“万人助万企”暨
第五期“链合绽放”活动举行
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